

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana, llaves por Jaime Ayats Rosa Quintana, Antonio Mariné; una llave de las llamadas de cigüeña por José Viader, Germán Piguem y Juan Carreras Torrent; por José Fernández un abrigo niño; las niñas Chieto, Chamorro y Cosp una llave; José Durán unas gafas graduadas y Don Laureano Cumbre una llave.

MOVIMIENTOS DEMOCRÁTICOS

Defunciones.— Ana Perxés Bofill.

Matrimonios.— Emilio Mariné Torroella con Carmen Tossas Rosselló.

TURNO FARMACEUTICO

Domingo día 1 de Enero de 1956 prestará servicio la farmacia Rodas.

SUBVENCIONES

Adoración nocturna española.— Sábado próximo, solemne y pública Vigilia de Fin de Año. A las 11 de la noche, salida de la Guardia, Exposición Mayor de S. D. M., Visita al Santísimo y Meditación de Fin de Año. A medianoche en punto, Postración de la Guardia, canto del TE DEUM, Misa de Comunión, cantada por los adoradores y pueblo fiel, finalizándose con la Adoración del Niño Dios.

La ciudad ha tenido un nuevo protector

La ciudad ha tenido sin conocerle, lo que es más bello y digno, un nuevo protector. Y si el primer protector, por esto ahora decimos nuevo, ha venido escogiendo siempre la festividad de San José para practicar su loable formación cristiana socorriendo nuestros Asilo y Hospital Municipales, este segundo a escogido la festividad del nacimiento del Niño - Dios y su donativo va, precisamente, a favorecer a las escuelas de enseñanza primaria de nuestra ciudad.

Diez mil pesetas es la cantidad que recibieron nuestras autoridades Municipales para el objeto antes indicado, en las vísperas de estos días, restando su donante en el anónimo. Solamente el punto de origen llegó a conocimiento de la Corporación y que es el de Madrid.

Como agradecidos y sensibles guixolenses debemos una vez más, proclamar la gratitud acendrada que sale de nuestro corazón hacia aquel que acaba de favorecernos con su noble altruismo, sin darse a conocer siquiera, pero que nosotros le sabemos como a un integro cristiano, persona noble, que sabe alcanzar ya en este sufrido mundo la gloria que, indiscutiblemente, le está reservada a los elegidos.

CORTBERT

Hora exacta desde 1870

CONCESIONARIO

E. ROURA — Relojero

Una instalación de
ELECTRICIDAD - LAMPISTERIA
CALEFACCION etc.

tanto pequeña como muy importante debe estar
bien calculada y realizada.
Esta garantía se la ofrece:

JUAN PUIG

Verdaguer 13

Telefs. 161 y 283

SAN FELIU DE GUIXOLS

San Feliu, navideño cien por cien

Nuestra ciudad siempre ha puesto su empeño en que las Navidades relucieran con el esplendor más refulgente cual es este de la Natividad del Señor, y cada año lo está logrando.

Nos place este empeño, esta realidad y tanto más cuanto que si por un lado, por sus dotes naturales, va siendo la niña mimada del turismo internacional y con ello pueden existir interpretaciones erróneas, considerándonos como la ciudad que va dejando tras sí jirones de sus virtudes morales y cristianas, cuando llega la realidad como son estas fiestas y otras, entonces sabemos demostrar que seguimos siendo fieles a lo que es esencia de nuestra vida.

"Pastorets"

He ahí una de nuestras más contundentes demostraciones. Año tras año, el Grupo Artístico del Centro Parroquial Catequístico nos ofrece la representación de los tradicionales «Pastorets». Un grupo de jóvenes de A. C. al frente de su Director Sr. J. Mas Dalmóu, ponen su entusiasmo para durante cuatro representaciones, Navidad, San Esteban, Año Nuevo y Reyes llevar el calor de un tema tradicional y nazareno cien por cien, a la chiquillería y mayores. Horas de ensayo robadas al sueño, al solaz para los otros que acuden a otros sitios o que quizá departan con la familia en una sobremesa familiar, para mantener ellos firmes esto que es consubstancial con nuestra alma. El Cielo venciendo a la Tierra con la inocencia de los alegres «Pastorets» por en medio.

Por esto este año se ha superado este elenco artístico y nos ha ofrecido la inmejorable obra «L'Estel de Natzaret» de Ramón Pamies con un éxito ininterrumpido.

También los "pesebres"

No discutamos, porque donde van perdurando los «Pastorets» van perdurando los «pesebres»! Y por esta razón es un éxito los que responden a la inscripción de este primer concurso de belenes convocado por las diferentes ramas de A. C. Imaginación nazarena infantil, con la supervisión de los mayores de la familia, es otra de las notas navideñas que en los hogares guixolenses va perdurando cada año. Por esto este concurso que seguirá conteniendo en el futuro es otra raíz profunda nuestra, muy difícil de arrancar.

Quien da más

Osa o Vespa. Cesta o lavadora eléctrica. Wertheim o Singer o ¿qué marca? Esto es lo que se ofrece en las dos partes contendientes de nuestro comercio, en estos días. Tres premios por cada lado. Señores, quien da más. Piso amueblado. Un hotel. Viaje al Polo Norte. Viaje a la Luna. Ay, señores, ¿dónde acabaremos? Pero no deja de demostrar que ante estas exposiciones comerciales la gente de San Feliu se vuelque por las calles, admirando esta competencia, los escaparates y demás, pensando ya en lo que se está acercando, y que ¿qué importa? si también pertenece al mundo infantil que fué, es y será el de todos.

Punto final

Punto final porque el espacio no da para más. Este final fué el principio. La Nochebuena este año no fué tan buena en lo que al tiempo climatológico se refiere. Fué un gamberro más de estos que en dicha noche se andan por las calles amparados por la oscuridad. Retumbaron los truenos, rasgaron el cielo los rayos, como si Satanás de los «Pastorets» se hubiese salido de las tablas. Llovió bastante y al fin, la ciudad quedó privada de la luz eléctrica por ¿cuántas veces?

Muchos feligreses desistieron de acudir a la popular y tradicional Misa del Gallo. Ahora deseemos y roguemos que el año venidero sea la Nochebuena de siempre, la noche clara, diáfana, la más bella del año como siempre y que así todos podamos gozarla.

Lorens